

八峰コミュニティ・スクール通信

町内の三つの学校で、卒業証書授与式が行われました。在校生、保護者も参列し、厳かな中にも卒業を祝う雰囲気各校の体育館に満ち溢れていました。

八峰中学校卒業証書授与式(三月十一日)

校長先生から、第七期生二十九名、一人一人に卒業証書が授与されました。校長先生は、卒業生の功績を讃え、「困難に出くわしても、こうやったらもつとよくなる、という積極性をもつて力強く進んでほしい。」とはなむけの言葉を送りました。

町長の祝辞、在校生代表の送辞、卒業生代表の答辞と続き、全校で卒業賛歌、校歌を斉唱し、式を閉じました。

式終了後、学級では、一人一人が友達や家族への感謝の言葉を伝え合いながら、保護者の皆さんと一緒に最後の時間を過ごしていました。



令和4年度
第22号
R5/3/16
CSレター
三浦

最後は、校舎前の花道を在校生や先生方に見送られながら、思い出の詰まった八峰中学校から笑顔で旅立ちました。

小学校の卒業証書授与式 (三月十五日)

峰浜小学校

十一人の六年生が卒業しました。校長先生が壇上で一人一人の卒業証書を読み上げ、「おめでとう」と声をかけながら証書の授与を行いました。

校長先生からは、「全校を引っ張り、学校を盛り上げてくれた。ベストイレブンだった。」「峰浜小ならではの『ふるさと力』『俳句力』『自己成長実感力』を付けてきた。」「思いやりあふれる生活、元気あふれる生活、笑顔あふれる生活を中学校でも続けてほしい。」と、卒業生に向けてのはなむけの言葉がありました。



八森小学校

二十三名の六年生が卒業しました。卒業生と在校生が対面し、呼びかけと合唱が行われました。卒業生は六年間の思い出と感謝を、在校生は卒業する六年生への感謝の言葉を述べていました。全員で校歌を斉唱し、式を閉じました。

教室では、担任の先生から励ましの言葉があり、卒業生からは担任の先生と支援員の先生に感謝の花束が贈呈されました。暖かい晴天の下、保護者の皆さん、在校生や先生方に見送られながら、花道を通り、学び舎を巣立ちました。

※二校同じ時間帯の卒業式でした。前半と後半に分けて取材させていただきました。お伝え出来ない部分があります。御容赦ください。

町内の三つの学校では、二十日に修了式が行われ、春休みに入ります。二十九日に先生方の退任・離任式が行われる予定です。今年度も、たくさんの方々と地域の協働活動が行われました。町の子どものためにご尽力いただきありがとうございます。令和五年度もコミュニティ・スクールへのご理解とご協力をお願いします。

